

つくば市記者会 御中

発信日：令和元年（2019年）11月7日（木）

発信元：つくば市保健福祉部高齢福祉課

■取材依頼 □周知依頼 □募集告知 □その他

「いばらきねんりんスポーツ大会」の ペタンク競技でつくば市内のチームが優勝！



10月に開催された、「第24回茨城県健康福祉祭いばらきねんりんスポーツ大会」の「ペタンクの部」で優勝した、つくば市内のペタンクチーム「寺具元気クラブ」が、結果の報告を兼ねて、11月8日（金）につくば市長を表敬訪問します。

日時：11月8日（金）15:00~15:30（予定）

場所：つくば市役所5階 市長応接室

報告の概要：

- ・ 出場の経緯。「寺具元気クラブ」は、今年6月に開催されたつくば市大会で優勝し、つくば市代表となった。
- ・ 「第24回茨城県健康福祉祭いばらきねんりんスポーツ大会」が10月23日（水）に那珂総合公園で開催。参加者はおおむね60歳以上。
- ・ 「ペタンクの部」には県内市町村から39チームが出場。
- ・ 「寺具元気クラブ」は茨城県代表として、来年11月に岐阜県で開催される「ねんりんピック岐阜2020」に出場予定。

【ペタンクとは】（公益社団法人日本ペタンク・ブール連盟HPより要約）

ペタンクは、1910年に南フランスの港町ラ・シオタで生まれたボールスポーツです。発祥国フランスでは500万人以上がプレーを楽しんでおり、そのうち40万人がペタンクのライセンスを持ち、様々な大会に出場しています。

ペタンクが親しまれる理由は、どこでもほんの少しのスペースで気軽にプレーできるところにあります。ゲームではたった1球で形勢を有利にしたり、大量得点をとったりするところに面白さがあり、集中力、巧みな戦略や技術が必要となります。

思い通りの投球ができたり、作戦が的中した時に、爽快感とゲームの醍醐味を味わうことができます。